

Toledo



La portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Lola Merino, denuncia que Page niegue las ayudas por daños de conejo a los agricultores y concedan 547.000 euros a los ecologistas para estudiar el conejo



Lola Merino en el Pleno de las Cortes

Merino ha señalado que “el conejo es la especie de fauna silvestre que mayores daños provoca a los agricultores, pero el consejero de Desarrollo ‘Insostenible’ no hace nada, sólo se empeña en destruir lo que somos en CLM: agricultura y caza”. “El Ejecutivo de Page ha abandonado y está llevando a la ruina a los agricultores, perjudicando el rendimiento de las explotaciones agrícolas, permitiendo un daño medioambiental sin precedentes, atacando a la caza y a los cazadores y tomando decisiones sectarias sin criterios técnicos”. “Los mismos criterios que han llevado a los socialistas a prohibir la caza del lobo o de la tórtola. Una decisión ideológica, sectaria y partidista”.

“Pedimos al consejero que cumpla con su responsabilidad y obligación, que escuche y ayude a los agricultores, y asuma de una vez su responsabilidad y obligación en la gestión de las zonas de seguridad que son competencia del Gobierno autonómico, en carreteras, complejos lagunares, tarayes, cursos fluviales y otras zonas protegidas en las que está prohibido cazar y sirven de refugio y proliferación a los conejos, y que exija al Gobierno de Sánchez que haga lo mismo en las zonas de seguridad que son de competencia nacional”.

Toledo



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, pide a Page que no sea cómplice de Sánchez callando y otorgando con el pago de peaje en las autovías de CLM

Rodríguez ha argumentado “que el Gobierno de Page sabe perfectamente que el peaje generalizado por el uso de las autovías viene incluido en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, remitido por el Gobierno de España a la Comisión Europea y tiene como objetivo recaudar más para seguir gastando más”. “El problema es que quieren seguir recaudando de los mismos, de los autónomos, de los transportistas o de los que usan el coche para trabajar”. “Esta medida es totalmente contraria a evitar la despoblación del mundo rural, pues si alguien trabaja en la capital y tiene que pagar por volver a su pueblo cada día terminará quedándose a vivir en la capital”.

“Este nuevo impuesto terminaría repercutiendo en las familias, independientemente de su poder adquisitivo, porque se encarecerían las mercancías y los productos transportados por esas autovías, antes libres, y ahora sometidas a la voracidad fiscal de un Gobierno desnortado y manirroto que solo sabe gobernar a base de subir impuestos”. Por ello, “pedimos al Gobierno Regional que diga claramente si en esta cuestión también se van a poner de parte de Sánchez o se van a poner de parte de los castellano-manchegos, que son quienes les han puesto ahí”. “Este atraco vuelve a recaer principalmente en los autónomos y en los trabajadores, que ya no pueden soportar más cargas”.



Miguel Ángel Rodríguez